STADTVERWALTUNG APOLDA

Der Bürgermeister

Pressemitteilung 03-05/2022



Erstes E-Auto im Fuhrpark der Stadtverwaltung

Die Stadtverwaltung Apolda verfügt nun über das erste E-Auto in ihrem Fuhrpark. Das Fahrzeug ist ein Mini SUV und wird künftig im Kommunalen Service Apolda zum Einsatz kommen.

Die notwendige Ladeinfrastruktur (Wallbox) wurde auf dem Betriebshof der Stadt Apolda – auch im Interesse zukünftiger Überlegungen zur Ausweitung des Fahrzeugbestandes mit alternativen Antrieben – geschaffen.

Ebenso wurden bereits im Hof des Rathauses die Voraussetzung für das Laden möglicher weiterer städtischer Elektrofahrzeuge errichtet.

Damit leistet auch die Verwaltung einen Beitrag für effizientes ökologisches Handeln.

Apolda, 9. Mai 2022

gez. Rüdiger Eisenbrand Bürgermeister